

# *Venezuela cuenta con Rusia frente a medidas unilaterales de EEUU*

---

Image not found or type unknown

**Félix Plasencia (I) y Serguei Lavrov (D).**

Moscú, 8 nov (RHC) El canciller venezolano, Félix Plasencia, destacó que su país es uno de los aliados más leales de Rusia en Latinoamérica y cuenta con su apoyo frente a las medidas coercitivas unilaterales de Estados Unidos.

En conferencia de prensa conjunta luego de conversaciones oficiales con su homólogo ruso, Serguéi Lavrov, el titular de Relaciones Exteriores del Gobierno bolivariano manifestó que a su país lo distinguen los principios integracionistas y solidarios.

Advirtió que Venezuela trabaja junto a un grupo de países que promueven el rechazo a la aplicación de medidas coercitivas unilaterales por agencias y el Gobierno de Washington que afectan los intereses de los pueblos.

“Esa imposición violatoria afecta a los ciudadanos, al hombre común, y no sirve de ninguna manera para su fin ulterior que es eliminar a los gobiernos que comandan en esos países”, dijo.

Plasencia explicó que durante las negociaciones ambos países revisaron el estado de las relaciones y destacaron los resultados alcanzados durante la 15 reunión de la Comisión Intergubernamental Rusia-Venezuela de Alto Nivel.

Señaló que las partes reafirmaron su compromiso con los enfoques multilaterales y se opusieron de manera “contundente” al unilateralismo a los intentos de algunas naciones de interferir en los asuntos internos de otros países que pretender atacar la soberanía de los Estados.

Consideró que tales actos constituyen violaciones flagrantes del derecho internacional, de la Carta de la Organización de Naciones Unidas y de los principios fundamentales de la comunidad internacional.

El jefe de la diplomacia de Caracas agradeció el apoyo brindado por Moscú en el enfrentamiento a la situación epidemiológica provocada por la pandemia de Covid-19. Explicó que el pueblo venezolano recibe las vacunas rusas que son las encargadas de garantizar su salud.

Significó las amplias potencialidades con que cuenta la nación suramericana para ampliar la cooperación en diferentes sectores del desarrollo.

En tal sentido, resaltó que el país es una potencia energética, con grandes recursos hídricos, tierras fértiles, además de otros sectores como el turismo, que ofrece atractivas oportunidades, dijo; así como capacidades en los sectores agrícola y farmacéutico. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/276448-venezuela-cuenta-con-rusia-frente-a-medidas-unilaterales-de-eeuu>



**Radio Habana Cuba**